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IN BREVE

giovedì 17 aprile

UGL Terziario: “Serve
responsabilità e condivisione
sul Piano d’Impresa del Casinò
di Sanremo. Inopportuno agire
senza nuova governance”

Ventimiglia: cimiteri cittadini
nel degrado, i Consiglieri del
Partito Democratico
presentano un'interrogazione
(Foto)
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UGL Terziario: “Serve
responsabilità e condivisione sul
Piano d’Impresa del Casinò di
Sanremo. Inopportuno agire
senza nuova governance”
Il commento a margine del Piano d'Impresa del
Casinò di Sanremo

Riceviamo e pubblichiamo comunicato dell'UGL Terziario sul Piano
d'Impresa del Casinò di Sanremo.

Apprezziamo l’invito dell’Azienda, concesso a seguito di una specifica
richiesta da parte di un’Organizzazione Sindacale, pur non comprendendo
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Allerta gialla fino alle 15: scesi
tra 20 e 50 mm nella notte,
corsi d'acqua vicini alle soglie
di attenzione e ora occhio a
vento e mare

Sviluppo di strategie, gestione
social e altro: Sanremo tra i
vincitori del bando 'Italia
Patria della Bellezza 2025'

Ventimiglia: degrado nella
zona di corso Genova,
interpellanza del Partito
Democratico per una
manutenzione urgente (Foto)

Ospedale unico: i tempi per
trasformarlo in realtà, costi e
dettagli di un nosocomio da
oltre 600 posti letto a Taggia
(Video)

mercoledì 16 aprile

Sanremo: verso un ospedale
più accessibile e inclusivo,
appello delle associazioni per
le carenze strutturali nei tre
padiglioni

Sanremo: liquami ed
escrementi da un tombino
nella zona del Polo Nord,
residenti e commercianti sul
piede di guerra (Foto e video)

Turismo, il meteo instabile non
ferma le prenotazioni: Liguria
da pienone nel weekend di
Pasqua. Stranieri in crescita a
febbraio: +1%

Santo Stefano al Mare: molti i
detriti negli ultimi tempi,
pulizia straordinaria del
torrente Santa Caterina
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ACCADEVA UN ANNO FA

Cronaca
Sanremo: da lunedì la
strada per San Romolo
apre due 'finestre', i
lavori proseguono
rapidamente (Foto)

Cronaca
Trasporti, la Prefettura
di Imperia: "Basta
aggressioni agli autisti
Rt. In arrivo sui bus le
forze dell'ordine"

Attualità
Sanremo: giardini
Regina Elena, il Pat "Se
le nostre sono 'fake' il
Comune ci incontri e
ci spieghi"

Leggi tutte le notizie

la priorità della tempistica.

Sulla riorganizzazione dell’Area, a differenza di altri, ci siamo totalmente
astenuti dal formulare qualsiasi proposta organizzativa, nel rispetto dei
ruoli, consapevoli che il potere organizzativo spetta al Datore di Lavoro, e
fiduciosi nelle competenze dei Responsabili Aziendali.

L’UGL Terziario si è limitata a far presente l’inopportuna pianificazione di
interventi al di fuori degli indirizzi del Piano d’Impresa. Al momento
abbiamo un CdA in scadenza. Siamo contrari ad iniziative intraprese senza
l’indirizzo della Proprietà. Le riterremmo irrispettose nei confronti dei
futuri Amministratori e lesive del fondamentale ruolo di indirizzo della
politica.

Opportuno dunque attendere la nuova governance.

Siamo rimasti delusi dalla mancanza di condivisione sul Piano d’Impresa da
parte di tutti i sindacati, e proviamo grande rammarico per aver sentito
attribuire al principale strumento di controllo del Comune la definizione di
“mero adempimento formale privo di utilità”.

A coloro che ci hanno imputato di “dialogare sui massimi sistemi”,
replichiamo che per noi la redazione del Piano di Impresa rimane un obbligo
di legge previsto dalla Convenzione, disciplinato in modo chiaro e semplice
nel nostro stesso Contratto di Lavoro, e che non necessita dunque di alcuna
nostra digressione epistemologica.

Le analisi e le discussioni sul documento sono prerogative dei Sindacati. Ed
a questo dovere di adempimento contrattuale non intendiamo sottrarci.

Rivolgiamo un appello alla responsabilità e invitiamo nuovamente tutti i
Sindacati del Casinò a condividere unitariamente la richiesta al Comune sul
Piano di Impresa.

TI RICORDI COSA È SUCCESSO L’ANNO SCORSO A MARZO? 
Ascolta il podcast con le notizie da non dimenticare

Ascolta "Un anno di notizie da non dimenticare 2024" su Spreaker.
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